
As pessoas perguntam sobre impedimento, sobre apreciação de contas
dos governos anteriores e desse governo, e eu digo que isso não é prioritário. 

Porque, na medida que o Congresso tornar isso prioritário, nós estaremos 
pondo fogo no Brasil. E não é isso que a sociedade quer de nós.

Presidente do Senado, Renan Calheiros (PMDB-AL), após reunião com ministros de Estado

“
”

Gestão pública e moderna
PeloEstado

O Ministro-Chefe da Secretaria de Assuntos Estratégicos da Pre-
sidência da República, Roberto Mangabeira Unger, foi um dos 
palestrantes do 98º do Conselho Nacional de Secretários de Es-

tado da Administração (Consad), que começou ontem e será encerrado 
hoje, em Florianópolis. Em sua participação, ele falou da necessidade 
de modernização na forma de gerir as instituições públicas brasileiras 
e defendeu a priorização de uma agenda nacional que vise reformar a 
administração pública. Para o ministro, isso é “parte fundamental” de 
um plano de desenvolvimento para o país. Mangabeira Unger ainda 
salientou que é preciso organizar as carreiras de Estado, segundo ele, 
uma agenda associada ao século 19 e “jamais completada no Brasil”. 
O evento foi aberto na parte da manhã pelo governador Raimundo 
Colombo, o secretário de Estado da Administração, João Matos, o mi-
nistro de Assuntos Estratégicos e a presidente do Consad, Alice Viana 
Soares Monteiro, secretária de Administração do Pará. No centro do 
debate, o desequilíbrio financeiro, econômico e fiscal que, por enquan-
to, só poupa cinco estados brasileiros, entre eles, Santa Catarina. 

Chance “O sistema está podre e a crise é 
uma chance que temos para mudar tudo. 
Os gestores públicos estão de joelhos!” O 
desabafo foi feito pelo governador Colom-
bo, ontem, durante a abertura do 98º Fó-
rum  Consad. Em um tom enfático, quase 
exaltado, ele repetiu o que já disse outras 
vezes: “O povo brasileiro não está indo 
para as ruas pedir impeachment. Vai para 
as ruas pedir resultados.”

Chance Neste sábado (15), o PMDB-SC 
promove o Dia Estadual de Filiações, 
com eventos paralelos pelo estado. A meta 
é que os municípios alcancem a média es-
tadual, que é de cerca de 4% dos eleitores 
filiados ao partido. Hoje, os principais lí-
deres do partido estarão em Quilombo e 
no sábado em Chapecó, participando de 
encontros regionais da Jornada da Unida-
de – Juntos Por Toda Santa Catarina. Os 
peemedebistas abonarão pessoalmente a 
ficha dos novos filiados da região.

Empresários do Vale do Itajaí, Vale do Ita-
pocu e Oeste de Santa Catarina visitaram 
a 43ª WorldSkills, que está em andamento 
até domingo na cidade de São Paulo, reu-

nindo 1.192 estudantes de educação pro-
fissional de 59 países. Entre eles, cinco ca-
tarinenses. Além de impressionados com 
a grandiosidade do evento, observaram 
muitas oportunidades para a indústria.

Seleção O Sebrae-SC está selecionando 
profissionais formados a partir de 2012 
para atuarem como Agentes Locais de 
Inovação em todo o estado. O projeto ino-
vador tem o objetivo de promover ideias e 
implantar projetos em micro e pequenas 
empresas catarinenses. Os selecionados 
serão remunerados pelo Conselho Na-
cional de Desenvolvimento Científico 
(CNPq). Inscrições até 16 de agosto pelo 
site www.neo-labor.com.  

Cenário O executivo  Fábio Barbosa, que 
já presidiu o Santander Brasil, a Febraban 
e a Abril Mídia, estará em Itajaí no dia 25, 
a convite da ADVB-SC, para um Almoço 
de Ideias. Ex-integrante também do Con-
selho de Desenvolvimento Econômico e 
Social da Presidência da República, Bar-
bosa falará ao empresariado sobre o ce-
nário político-econômico de 2015 e 2016. 
Inscrições pelo site www.advbsc.com.br.
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Melhore a gestão 
do seu negócio 
com as soluções 
do SEBRAE.

Planejamento
Estratégico
Gestão Financeira
Gestão de Pessoas

www.sebrae-sc.com.br
0800-570-0800

Pedidodeapoio
O deputado Valdir Colatto (PMDB-SC) tem bus-
cado apoios em Brasília para viabilizar a próxima 
safra agrícola e evitar uma nova paralisação dos 
caminhoneiros. As preocupações com o setor fo-
ram levadas ao vice-presidente da República, Mi-
chel Temer, durante reunião da Bancada do PMDB 
em Brasília. “Precisamos garantir que os recursos 
anunciados no Plano Safra efetivamente cheguem 
até a lavoura e viabilizem a próxima colheita”, en-
fatizou Colatto a Temer. Para Colatto, o veto sobre 

a isenção do PIS e da Cofins sobre o óleo diesel tem que ser derrubado e os 
refinanciamentos de dívidas do programa ProCaminhoneiro, já autorizados 
pelo BNDES, precisam ser efetivado pelos bancos. 
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